

Communiqué de presse

Fribourg, le 27 novembre 2024

La Permanence de l'HFR Tafers prolonge ses heures d'ouverture

Dès le lundi 2 décembre 2024, la Permanence de l'HFR Tafers sera ouverte du lundi au samedi de 8h à 18h, au lieu de 17h. Elle reste fermée les dimanches et les jours fériés jusqu'à nouvel avis.

L'hôpital fribourgeois (HFR) se réjouit de pouvoir prochainement offrir à la population de la Singine un horaire un peu plus étendu de sa Permanence. Cette prolongation permet à l'HFR d'améliorer la prise en charge de la population alémanique du canton et en particulier du district de la Singine, tout en restant prudent dans le contexte financier actuel difficile.

A noter que cette extension de l'horaire d'une heure est une première étape. Dans un deuxième temps, l'horaire pourrait être à nouveau étendu, en fonction de l'évolution de la fréquentation de la Permanence ainsi que des discussions entre l'HFR et le canton autour de la mise en œuvre du contre-projet à l'initiative pour des Urgences 24/24 accepté par la population fribourgeoise en juin dernier.

Pour rappel, c'est par manque de personnel cadre médical que l'HFR avait dû se résoudre au printemps 2023 à réduire les heures d'ouverture de la Permanence sur son site de Tafers. En mai dernier, la Permanence avait pu rouvrir ses portes le samedi, grâce au recrutement de plusieurs médecins-cadres.

Horaires durant les fêtes de fin d'année

Durant les fêtes de fin d'année, la Permanence de l'HFR Tafers sera fermée les dimanches ainsi que les jours fériés, à savoir le mercredi 25 et le jeudi 26 décembre, ainsi que le mercredi 1^{er} et le jeudi 2 janvier 2025.

L'HFR rappelle que le service de la garde médicale de la Singine est disponible pour les urgences non vitales 24h/24 et 7j/7 au 0800 170 171 (gratuit). En cas d'urgences vitales, il faut appeler le 144.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25

Communiqué de presse Fribourg, le 27 novembre 2024

Qui sommes-nous

Établissement cantonal, l'hôpital fribourgeois (HFR) joue un rôle essentiel dans le système de santé du canton de Fribourg avec ses quelque 3800 collaboratrices et collaborateurs. Il accueille chaque année près de 20'000 patientes et patients en stationnaire et traite 500'000 consultations ambulatoires. En sa qualité d'**hôpital de formation universitaire et de recherche**, il prépare la relève médicale pour la prise en charge de demain en collaboration avec l'**Université de Fribourg**.

L'HFR propose **une très large palette de traitements médicaux**, comprenant également les **principales interventions chirurgicales**. Par ses coopérations avec le CHUV et l'Inselspital (Hôpital de l'Île), il offre un accès direct à la médecine hautement spécialisée.

Le réseau hospitalier HFR est **proche des patientes et patients** grâce à un centre pour la médecine de pointe à Fribourg et à ses sites régionaux de Riaz, Meyriez-Murten et Tafers, qui assurent une permanence, disposent de lits de médecine interne et proposent des traitements ambulatoires ainsi que la réadaptation.